
  Junto a la titular del ANSES, Fernanda Raverta, el intendente Jorge Ferraresi encabezó el
acto de inauguración de la nueva oficina del Organismo en Dock Sud. También estuvo el se-
nador provincial, Emmanuel González Santalla.
  "En este tiempo complejo y de definiciones muy importantes, pensamos en el futuro, en las
cosas que conseguimos y las que aún quedan por corregir, tenemos que seguir generando las
oportunidades para una Argentina que se desarrolle y siga creciendo. Esta es una elección
complicada y de detalles, por eso habrá que militar en cada centro de jubilado", explicó Ferraresi
ante los presentes.
  La oficina está ubicada en la calle Ing. Luis Huergo 1374, y atiende al público de lunes a vier-
nes de 8 a 14 horas.
  Durante la inauguración, las autoridades otorgaron resoluciones a adultas y adultos mayores
que accedieron a su jubilación gracias al Plan de Pago de Deuda Previsional.
  En este marco, Raverta destacó: "Cuando abrimos una oficina de ANSES lo hacemos pensando
en que el Estado llegue a más y más vecinos. Nosotros creemos, defendemos y amamos al
Estado, porque sabemos que es gracias al Estado que podemos jubilarlos y darles la bienvenida
a esta nueva etapa, en la que van a poder disfrutar de cosas que quedaron pendientes.
  "Este es el momento para ustedes, en el que el Estado les reconoce y valora ese esfuerzo que
hicieron toda su vida y pone en valor sus años de lucha".

Organizado por el Ministerio de Educación de la Nación y la Unión Industrial Argentina, se
desarrolló el Primer Encuentro "Universitarias a la Industria" con el objetivo de fomentar el
intercambio de experiencias entre estudiantes de carreras STEAM (Ciencia, Tecnología,
Ingeniería, Arte y Matemáticas) –beneficiarias de las Becas Estratégicas Manuel Belgrano–
, autoridades universitarias y mujeres líderes del sector industrial.
Allí estuvieron presentes representantes de la Secretaría de Géneros y Diversidad del Rectorado
de la Universidad Tecnológica Nacional y de la Secretaría de Asuntos Estudiantiles, y becarias
de distintas Facultades Regionales, entre quienes participó un grupo de estudiantes de la UTN
Avellaneda.
A lo largo del Encuentro se desarrollaron conversatorios y mesas de trabajo temáticas a cargo
de mujeres profesionales de distintas industrias y empresas, y se debatió el proceso de
acercamiento de la Universidad al ámbito del trabajo en carreras STEAM.
Entre los temas abordados, se trabajaron aspectos como Software, Energía convencional y
alternativa, Ambiente, Logística y transporte, Agroindustria, Nano y biotecnología, Industria
4.0, Petróleo y gas, Metalmecánica, audiovisual y Textil e Indumentaria.
La jornada tuvo lugar en el Salón Blanco del Ministerio de Educación.
Con esta jornada, los estudiantes pudieron interiorizarse sobre la industrialización y el fomento
de intercambios de experiencias.
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  El concejal del Frente Renovador Avellaneda, Armando Bertolotto, reconoció que "es inaceptable lo
que pasó con Martín Insaurralde y perjudica a toda la clase política".
  "Acá el asunto es el origen de los fondos. También de quién era ese yate, están hablando de un gasto
de 100 mil dólares en tres días. Un poco le hace mal a toda la clase política”, reiteró el edil en declaraciones
radiales.
  Consideró que "el problema no es la vida privada” pero remarcó que Insaurralde “tendría que pensar
que es un hombre público y no debe hacer estas cosas". "Cada uno puede gastar su plata en lo que se le
ocurra. Si estaba declarada es el kit de la cuestión. Si esto no se aclara bien perjudica a toda la clase
política", insistió.
  Y añadió: "En su declaración jurada tiene una casa en un country en San Vicente, pero es una picardía
periodística. Esta declarada en una cantidad de pesos, el problema es más bien contable y no la fue
actualizando. El tema son sus ingresos y si los tiene declarados va a ser un paliativo. Si no, es un
problema".
  Además, remarcó que "cada uno se tiene que hacer responsable de sus ingresos y de donde los saca".
Y continuó: "Muchos los tenemos justificados. Ahí está la cuestión".

  Se inauguró la Expo Industrial Berazategui Produce y Trabaja 2023, en el Centro Mu-
nicipal de Actividades Roberto De Vicenzo, donde durante dos días exponen empresas,
emprendedores y productores locales. Asimismo, se realizó la apertura de una nueva
Ronda de Negocios Multisectorial en conjunto entre el Ministerio de Producción, Ciencia
e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires y la Municipalidad. El acto
contó con la presencia del secretario de Industria y Desarrollo Productivo, José de
Mendiguren; el director bonaerense de Desarrollo Territorial y Pymes, Ariel Aguilar;
y el secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel Parra.
  En ese marco, de Mendiguren señaló: "Muchas gracias por recibirnos, especialmente a
Juan José Mussi, que es un intendente que tiene una solidaridad y una ejecutividad es-
pecial con la industria".
  En tanto, Aguilar afirmó: "Estar en Berazategui es estar en la ciudad de los parques in-
dustriales. El camino a seguir es cada distrito industrial de la Provincia. Cuando vemos
este tipo de cosas, las celebramos".
  Por su parte, Parra destacó: "Sabemos que es un contexto difícil pero los parques indus-
triales siguen creciendo, las pymes siguen tomando empleados y la desocupación bajó.
Agradecemos la presencia de José Ignacio de Mendiguren, porque -como siempre dice
nuestro intendente Juan José Mussi- en estos cuatro años nos sentimos acompañados
por el Gobierno Nacional".
  "Expo Industrial Berazategui produce y trabaja 2023" nace con el fin de exhibir y dar a
conocer la diversidad productiva de la ciudad, generando espacios para todos los agentes
de la economía local que forman parte de las distintas actividades, programas y políticas
que lleva adelante el Municipio, a través de la Secretaría de Trabajo.
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  Tras su alta médica, el intendente de Berazategui Juan José Mussi
participó con un mensaje grabado en la caravana militante de Unión
Por la Patria que partió el sábado desde el cruce Varela.
  En su comunicado, el mandatario comunal berazateguense destacó
las obras “sin precedentes” en toda la región. Y le pido a los vecinos de
Berazategui, Quilmes, y Florencio Varela que voten la boleta completa
encabezada por Sergio Massa y Axel Kicillof en la Provincia, a quien
calificó en muy buenos términos.
  "Lo hago por lo que luche desde hace tanto tiempo por una patria jus-
ta y soberana", remató.
  Días atrás, el propio Mussi en sus redes sociales señalaba sobre su
estado de salud: "Quería contarles que hoy me dieron el alta médica
hospitalaria, luego de atravesar un cuadro de laringitis aguda y neumo-
nía. Durante la semana pasada hubo hechos y actividades muy impor-
tantes para BERAZATEGUI y no quería estar ausente. Hice un gran
esfuerzo para poder concurrir".
  "Pero esta semana, por decisión de los médicos, fui internado. Allí me realizaron chequeos y, por suerte, fui mejorando cada día. Seguí atentamente la gestión para controlar que todo
funcionara como corresponde y lo seguiré haciendo en los próximos días”, dijo.
  Y finalizó: "Agradezco, de corazón, la infinidad de mensajes que me llegaron, las buenas energías que me enviaron y todo el amor inmenso que me hicieron sentir. Estoy seguro de
que fue parte fundamental para esta recuperación. ¡Muchas Gracias!".

  Se están realizando obras en la red de agua potable del barrio Once,
en El Pato. Los trabajos fueron gestionados por el intendente Juan
José Mussi, ante el Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento.
  En este sentido, el secretario de Servicios Públicos del Municipio,
Sergio Faccenda, informó: "Estamos realizando toda la red de expansión
de agua, 7.500 metros de cañería de red domiciliaria y troncal, con más
de 500 conexiones en casas. Asimismo, ya recibimos el tanque de re-
serva de 150 mil litros y se está haciendo un pozo de agua exclusivo
para el barrio, que ayudará a reforzar la red".
  "Esta obra había sido muy solicitada por los vecinos y teníamos la
necesidad de empezar a expandir toda la red de agua potable. Además,
está proyectada una obra de cloacas, a través del OPISU, que tiene la
capacidad de brindarle el servicio a más de 22 mil habitantes", finalizó.

Faccenda.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), relativo a las polí-
ticas de transferencias y rebajas impositivas recientemente dispuestas por el Ministerio de Economía.
-En los primeros días de septiembre, se realizó un anuncio para 18 millones de beneficiarios entre las cuales se encuentran la suma fija para trabaja-
dores en relación de dependencia y el bono a jubilados y pensionados.
-Además se anunciaron la eximición de pago de monotributo para las categorías A, B, C Y D , el refuerzo de la tarjeta alimentar, el refuerzo del po-
tenciar trabajo, la modificación del impuesto a las ganancias para trabajadores de lo que se conoce como la "cuarta categoría" y el refuerzo a traba-
jadores de casas particulares.
-Otras medidas anunciadas son la exención del IVA de la canasta básica como un beneficio al consumo en general, el acuerdo de precios con 425
empresas que beneficiará también al consumo en tanto pueda contener los precios y evitar mayores pérdidas del poder adquisitivo y en el caso
de la salud se realizó un acuerdo de precios con medicinas prepagas de manera tal que sus beneficiarios no registran aumentos.
-También se realizó un acuerdo de precios con el sector automotriz, mientras que para el sector turismo se realizó el lanzamiento del programa pre
viaje 5, en el caso de las economías regionales se anunció la quita de retenciones con la finalidad de mejorar la competitividad del sector y para
la educación se anunció la nueva ley de financiamiento educativo.
-Las nuevas medidas se anunciaron en primer lugar para el sector de no registrados, recibirá un refuerzo de ingresos como fuera el Ingreso Fa-
miliar de emergencia (IFE), este será de $94000 a pagar en dos cuotas de $47000, siendo la primera de estas en octubre y la segunda en noviembre
-Para los monotributistas se anunció la suspensión de exclusiones por superar los límites de facturación hasta el año que viene que estén asen-
tadas las nuevas escalas.
-El sector de los trabajadores autónomos, recibirá una actualización en los importes de la escala de retención del impuesto a las ganancias de ma-
nera tal que existe un nuevo monto no sujeto a retención de $ 160.000.
-Finalmente se implementa la posibilidad de realizar un plan de pagos para aquellas empresas PyMes que tengan obligaciones vencidas hasta el
31/08 de modo tal que mejore su perfil fiscal, recomponer parte de su capital y evitar embargos por parte de AFIP.
-Durante el mes de septiembre se implementó el denominado "Dólar Soja 4", medida de fomento a las exportaciones del complejo oleaginoso. En
esta ocasión, el 75% del monto liquidado por los productores que adhirieron al programa se hizo al tipo de cambio oficial, mientras que el 25% que-
da en dólares para el exportador.
-La nueva edición del dólar soja permitió al Banco Central comprar durante el mes de septiembre más de U$S 524 millones en el mercado de cam-
bios. Si bien iba a concluir a fines de septiembre, se decidió extenderlo hasta el 20 de octubre.
-Se lanzó un programa de incentivos a exportadores de gas y petróleo que les permitirá contar con un 25% de divisas de libre disponibilidad para
cambiar en el mercado financiero. La aplicación de la medida se estima permitiría sumar una oferta de US$ 900 millones al MULC y de US$ 300 millo-
nes al mercado del CCL.


